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いろどり L7-A4 
※この教材は、国際交流基金が作成した『いろどり』を元にしています。 

言葉
こ と ば

を 探
さが

しましょう！     

下
した

の リストを 見
み

てください。 

ま ん し よ ん す 

す た ― と し ご 

り ん お て ら い 

や よ こ ― す ま 

う に う ど ん し 

に い つ こ だ て 

マ
ま

ン
ん

シ
し

ョ
ょ

ン
ん

（condominium）  

寮
りょう

(dormitory)  一
いっ

戸
こ

建
だ

て(detached house) 

お寺
てら

(temple)    すごい（amazing） 

スタート
す た ー と

（start）  コース
こ ー す

（mode） 


